
 
 
 

 

Delibera n.30 del Consiglio Accademico seduta del 06/05/23 verbale n.8 

 
OGGETTO: investimenti campagna iscrizioni - MUPI 

 
La Direttrice prof.ssa Rossella Ghezzi, 

 
vista la proposta per gli investimenti dedicati alla campagna iscrizioni relativamente al piano di divulgazione tramite le 
stazioni;                                                                                                                                                                                                      
Visto il preventivo pervenuto dall’agenzia Carosell  - media service, a cui la Direttrice ha richiesto di apportare 
modifiche relative agli investimenti;                                                                                                                                                                                  
ritenuto utile l’impegno di spesa dovendo prioritariamente promuovere la campagna di iscrizioni per l’A.A. 23/24; 

Propone      

Di approvare l’investimento in attesa di un riformulato preventivo che sia rispondente alle necessità di divulgazione della 
campagna iscrizioni.  

Il Consiglio Accademico 

Ascoltata la Direttrice e condivisa la proposta di investimento attraverso nuove modalità di divulgazione della campagna 
iscrizioni per l’A.A. 2024/25;                                                                                                                                                                              
vista la proposta per gli investimenti dedicati alla campagna iscrizioni relativamente al piano di divulgazione tramite le 
stazioni;                                                                                                                                                                                                                   
Visto il preventivo pervenuto dall’agenzia Carosell  - media service, a cui la Direttrice ha richiesto di apportare modifiche 
relative agli investimenti;                                                                                                                                                                                  
ritenuto utile l’impegno di spesa dovendo prioritariamente promuovere la campagna di iscrizioni per l’A.A. 23/24;            
considerato possibile prevedere anche un incremento di spesa in relazione alle necessità in itinere;                                                                                               

delibera all’unanimità la proposta 
 

di approvare il piano di investimenti presentato considerando possibile prevedere un incremento di spesa in itinere                                                                                                                                                                                                        
di trasmettere la suddetta proposta al Consiglio di Amministrazione, per i provvedimenti di competenza e l’impegno di 
spesa. 

 
       

Segretaria verbalizzante La Direttrice 

Assistente Cesarina Tomassetti Prof.ssa Rossella Ghezzi 
 

 Firma omessa ai sensi dell'Art. 3, D.to Lgs. 12/02/1993, n.39 

  


